

El Diario de Aysén

Coyhaique, Lunes 3 de Septiembre de 2007

E.4 Sepl. Letras de Aysén

¡Aquí, sólo libros!

Por Jorge Abasolo Aravena

TÍTULO: ¿Quién dijo que era fácil ser padres?
AUTORAS: Neva Milicic y Soledad López de Llerda
EDITORIAL: Planeta. 285 páginas.

¿QUIÉN DIJO QUE ERA FÁCIL SER PADRES?

Guía para ayudar a superar las dificultades de los niños en la edad preescolar

Neva Milicic / Soledad López de Llerda



Habitualmente este tipo de libros nos llegaban desde los Estados Unidos o Europa. Será otro motivo para recibirla con regocijo. Bien escrito, con prosa de escritoras profesionales, las cotizadas psicólogas han elaborado un texto largamente esperado por muchos, entre los que me incluyo.

La primera parte reúne los artículos referidos a los problemas frecuentes en el periodo escolar. La segunda atañe a Situaciones de crisis. El tercer acapie reúne trabajos en torno constelaciones familiares y situaciones especiales para finalizar con una antología de artículos atingentes a Cuando los padres son el problema.

Novedoso es trabajo que dice relación con la temprana relación con el dinero. A juicio de las autoras, ya a los tres años los niños empiezan a comprender que las cosas se compran con dinero, aunque no tiene e ar el valor que éste tiene. Por cierto, prefieren tener muchas monedas que un billete, aunque éste sea de mucho valor. Uno de los factores que puede influir en que los niños tengan esta percepción y estén tan exigentes en relación al dinero, son los cajeros automáticos. Allí el niño ve a su papá o mamá meter una tarjeta y conseguir dinero. No es de extrañar que cuando se les da como respuesta "no tengo dinero", insisten diciendo "pero vamos a sacar al cajero automático". A partir de esa experiencia relacionará el dinero con la máquina y no con el trabajo.

Novedoso y original es que cada artículo termina con algunos consejos de las autoras. Respecto del ya citado, dicen ellas que:

- Hay que enseñar a los niños a disfrutar con todos los aspectos de la vida que no tienen costo y que son tan valiosos, como una puesta de sol, un amanecer, los parques, las bibliotecas o pasear por la plaza.
- A veces digale que no a lo que pide, pero tranquilamente y sin enojo. Muchas veces creemos que cuando hay que negar algo hay que enojarse. Es fundamental explicarles tranquilamente la racionalidad del juicio.

El objetivo de este libro se cumple a cabalidad. Se trata de que los padres encuentren en los diferentes capítulos una guía, que además de contener orientaciones prácticas, les permita contar con fundamentos teóricos sólidos, que favorezcan la posibilidad de solucionar los conflictos con seguridad y de la mejor manera posible.

¿Quién dijo que era fácil ser padres? [artículo] Jorge Abasolo Aravana.

Libros y documentos

AUTORÍA

Abasolo Aravena, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Quién dijo que era fácil ser padres? [artículo] Jorge Abasolo Aravana.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)